
令和5年度 地域における青少年健全育成推進会議
新宿区青少年健全育成活動に関する報告

～地区委員会アドバイザー派遣事業について～

令和5年6月27日（火）15:50～
新宿区子ども家庭部子ども家庭課企画係
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新宿区地区青少年育成委員会合同研修会とは

■合同研修会の概要
新宿区内１０地区の地区青少年育成委員会から１～2名の実行委員が集まり、今後の活動に役立つ知識の習得や情

報・課題の共有等を目的として研修会を企画・運営している。
例年、実行委員会で意見を出し合い、関心の高いテーマについて研修会を行っており、研修会の内容は施設見学研修会、

実技研修会、講演会など様々である。

令和４年度は 地区委員会活動を担う人材確保・育成 についての悩みが多く挙がった。

施設見学会
・マヨテラス（調布市）
・カップヌードルミュージアム（横浜市）
・明治なるほどファクトリー坂戸（坂戸市）etc…

講演会
・地域の防災力向上に向けた取り組みについて
・子どものイベントの際の安全管理 etc..

実技研修会
・大人も子どもも一緒に楽しめるスポーツ「ボッチャ」の体験
・成長期の子ども達と食育について etc…
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地区委員会アドバイザー派遣事業 活用の報告

■日時：令和４年１１月１８日（金） １８：３０ ～ ２０：３０
■会場：子ども総合センター ３階研修室 （新宿ここ・から広場内）
■参加者数：３３名 ※後日YouTubeでも限定公開
■講師：千葉 晋也 氏 （株式会社石塚計画デザイン事務所 代表取締役 ※共同代表）

令和４年度の合同研修会では、東京都の地区委員会アドバイザー派遣を活用して講演会を実施した。

講演内容

新しい日常を機に考えたい！
～地区青少年育成委員会の活動の魅力を仲間や地域に広げるヒント～

１．活動の良さを地域に伝えるには？ ～PRのコツを学ぼう～

２．コロナ禍での活動、他の地区委員会はどうしていたの？ ～事例を学ぼう～

３．話し合いの仕方で活動はもっと元気になる！ ～会議の手法を学ぼう～
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当日の様子

▲講演会の様子。皆さんとても熱心に聞いていました

▲千葉晋也講師

▲グループワークもありました
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講演会終了後のアンケート結果①

参加した全員が 高評価 ！

回答 回答数 ％

分かりやすかった 28 84.8%

どちらかといえば分かりやすかった 5 15.2%

どちらかといえば分かりづらかった 0 0.0%

分かりづらかった 0 0.0%

合計 33 100.0%

３　講師の教え方は分かりやすかったですか？

回答 回答数 ％

とても良かった 23 69.7%

どちらかといえば良かった 10 30.3%

どちらかといえば良くなかった 0 0.0%

良くなかった 0 0.0%

合計 33 100.0%

５　全体の評価はどうでしたか？

分かりやすかった
28人

どちらかといえば
分かりやすかった

5人

どちらかといえば
良かった
10人

とても良かった
23人
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講演会終了後のアンケート結果②

＜自由回答＞

自分たちで出来ている事、これからの課題がわかった。
ためになる内容が多かったので活用したいと思う。

とても楽しく具体例を出していただいたので、
わかりやすかったです。

とにかく2時間あっという間で
楽しかった！

前向きに会を
進めて行きたくなりました。

会議の進め方、SNS等の活用、広報の仕方など、
明日からの活動にフィードバックしやすい具体的なアドバイスばかりで、
とてもよかったし、今までの自分たちの活動を見直したくなりました。

育成委員会だけでなく、
他の団体でも活用したい
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地区委員会アドバイザー派遣を活用してみて

アドバイザーとの事前打ち合わせでは、要望に対して、どのような話ができるか具体的な提案が
あり、当日をイメージした打ち合わせが行えた。

講演会を通じて、会議のあり方や地域に向けたＰＲ方法など、地区青少年育成委員会で
考えるきっかけになった。

後日YouTubeで限定公開をしたことで、当日参加できなかった方が視聴でき、地区青少年
育成委員会で活用できた

東京都事業の「地区委員会アドバイザー派遣事業」を利用してよかったと考えているため、今
後も機会があればぜひ活用していきたい。
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ご清聴ありがとうございました
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